

EDITORIAL



Tenemos ya puesto al día el Boletín de A.M.E. y aunque éste no sea un dechado de perfección (por óbvias razones económicas) seguirá siendo un enlace entrañable entre los socios. Ello fué el fin para que fué creado allá en agosto de 1965.

Seguimos precisando de la ilusión, la colaboración y la crítica de todos. El Boletín no puede ser la labor de un Consejo de Redacción, sino el portavoz profesional y cultural de una gran familia meteorológica. AME, incluso, puede servir de avanzadilla en problemas donde el INM, como Organismo Oficial no deba arriesgarse.

La nueva Junta de Gobierno invita a los que todavía no son socios para que vengan a A.M.E. e incrementar así el número de nuestros asociados, propiciando acciones y dando un ejemplo de solidaridad.

Con más de 900 profesionales de los cuatro Cuerpos Especiales del INM y unos 350 contratados, AME debe y puede aspirar a aumentar el número de sus asociados. No olvidemos el antiguo proverbio: "La unión hace la fuerza".